

Ferien im Kinderland



Schule einmal anders erleben konnten die sechs- bis 10jährigen Mädchen und Jungen im „Kinderland“ der offenen Ganztagschule in Stromberg.

Bis zu 30 Kinder wurden in den ersten drei Wochen der Sommerferien von morgens 8 Uhr bis in den Nachmittag um 16 Uhr unter dem Motto „Spaß im Wasser“ vom Kinderland-Team betreut. So oft wie es das Wetter ermöglichte, machte sich die Gruppe auf den Weg ins Freibad nach Unterstromberg, um es sich dort so richtig gut gehen zu lassen. Der Förderverein des Freibades stellte Tische und Bänke zur Verfügung, damit die Jungen und Mädchen sobald sie unten angekommen waren, ihr Frühstück einnehmen

konnten. Anschließend ging es frisch gestärkt ins Wasser um zu rutschen, zu tauchen, zu schwimmen oder zu spielen. Nach einem leckeren Eis marschierten alle zur Mittagszeit wieder in Richtung Schule. Dort wurden die Kinder mit Essen vom Marienhospital beliefert. Dieses fand großen Anklang und schmeckte allen prima! Gekräftigt ging es in den Nachmittag. Es wurden viele Aktionen angeboten, so dass alle Kinder zufrieden nach Hause gingen.

Auf diesen Weg möchte das Team der OGS ganz herzlich dem Förderverein „Gaßbachtal“ für die Unterstützung danken und der Küche vom Marienhospital für das tolle Essen.